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令 和 ６ 年 

第  ７  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和６年７月２５日（木） 

午後３時１５分開会・午後３時４０分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟４階 大会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 泰 志 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼教育総務課長  新 屋 朋 徳 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課学校統合調整室長  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  岡 崎 公 伸 

教育部副参事（子ども未来室担当）  井 上 博 子 

学校給食課長兼学校給食センター所長  橋 本 賢 司 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  大久保   卓 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

１ 開会 

２ 会議録の署名 

定例会（６／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

本日の署名者 教育長、４番委員 

４ 教育長報告 

（１）令和６年度埼玉県都市教育長協議会 第１回定例協議会について（７/５ 所沢市） 

（２）令和６年度第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について 

（７/１０ 富士見市） 

（３）「令和６年度子ども大学さやま・いるま」について（入学式） 

（７/２０ 東京家政大学狭山校舎） 

（４）教育未来会議について 

５ 職務代理者及び委員報告 

６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）学校医の解嘱及び委嘱について 

（３）入間市立図書館協議会会長及び副会長の決定について 

（４）入間市文化財保護審議委員会委員長及び副委員長の決定について 

７ 議案（公開） 

議案第２６号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について    （原案可決） 

８ 議案（非公開） 

議案第２７号 入間市学校運営協議会委員の任命について        （原案可決） 

９ 事務局報告 

次回の日程  ８月定例会 ８月２７日（火）午後１時３０分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和６年入間市教育委員会７月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 ６月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、７月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和６年度埼玉県都市教育長協議会 第１回定例協議会について（７/５ 所沢市） 

   ７月５日、所沢市民体育館において、埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会が行わ

れました。内容としては、県教育局各課からの情報提供があり、引き続き、教育研究部会

が行われました。第１部会教育行財政・教育施設、第２部会学校教育、第３部会生涯学習

に分かれ、研究協議が行われました。研究協議は２年間かけて研究を行うため、私は、昨

年に引き続き第２部会「学校教育」に所属し、『令和の日本型学校教育』をテーマに視点

を定め、県内４０の市教育委員会へのアンケート結果を基盤に、部会員の皆さんと研究を

推進していきます。 

２ 令和６年度第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について 

（７/１０ 富士見市） 

   ７月１０日、富士見市南畑公民館において、令和６年度第３回西部教育事務所管内市

町村教育委員会教育長会議が行われました。内容としては、県小中学校人事課及び県義

務教育指導課並びに西部教育事務所長からの埼玉県教育委員会に関する情報提供、西部

教育事務所総務・人事・学事担当並びに教育支援・学力向上推進担当からの情報提供・

報告事項でした。段階的な定年延長にともない、今年度末に６１歳の教職員が定年退職

となりますが、その後の働き方は、教職員のニーズに合わせて多岐に渡っています。 

また、公立学校教員の採用は、令和７年度は６年度より１５名減の１，６９０人を採

用する見込みです。選考試験の志願者数は６年度の５，５１７人から５２０人減少し、

４，９９７人となり、志願倍率は、昨年度の３．２倍から３．０倍と若干低下しまし

た。学校の教職員の仕事が魅力あふれる仕事であると認識されるよう、教職員定数の改

善をはじめ、勤務環境の改善を図り、子どもたちの未来を創る教職員のやりがいについ

て積極的に発信することが不可欠であると再認識しました。 

３ 「令和６年度子ども大学さやま・いるま」について（入学式） 

（７/２０ 東京家政大学狭山校舎） 

   ７月２０日、東京家政大学狭山校舎において、「令和６年度子ども大学さやま・いるま」

入学式が行われました。子ども大学学長の式辞に続き、狭山市と入間市各１名の児童が、

学生代表としてこども大学での学びに向かう決意を述べ、５０名の児童とその家族による

入学式が盛大に行われました。５０名の入学生のうち、入間市の小学校に在籍する児童が

２９名であり、昨年に引き続いて参加する児童が多くみられました。 

大学という非日常的な環境の中で、他市・他校並びに他学年の仲間との体験を通して、

全ての子どもたちが、学ぶことの楽しさや新しい仲間との交流のすばらしさを実感できる
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ことを願っています。 

今後は、８月２４日と９月７日に東京家政大学狭山校舎にて活動を行う予定です。 

４ 教育未来会議について 

   ６月２７日に中学校１１校の代表生徒と、７月２日、３日に小学校１６校の代表児童と

オンラインの「入間市教育未来会議」が行われました。小学生の全員と中学生の約半数が

初めての教育未来会議ということもあり、入間市の教育に対する子どもたちの満足度を主

に確認しました。 

   「現在の学校生活に満足していますか？」「学校の「給食」は好きですか？」の質問に

全員の児童生徒が「はい」と回答し、「入間市は好きですか？」についても、一人の生徒

を除いて「はい」の回答がありました。また、「学び合いの学習は好きですか？」につい

ても８９％の児童生徒から「はい」の回答がありました。学校給食については、全員から

「好き」との回答があり、理由を聞いてみたところ、最も多かった要素は、安心・安全で

具体的には、手作り、化学調味料未使用、冷凍食品未使用など近隣市にはない入間市独自

の給食の良さを子どもたちが評価しており、大変うれしい結果となりました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員の皆様から、何かご報告はありますか。 

７月９日、入間市交通安全対策協議会総務部会へ出席しました。ま

た、７月１６日に埼玉県市町村教育委員会教育委員研究協議会に、山

本委員、齋藤委員と共に出席しました。７月１８日・２３日には、第

１３採択地区教科用図書採択協議会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

主要行事予定について報告 

（２）学校医の解嘱及び委嘱について 

学校医の解嘱及び委嘱について報告 

（３）入間市立図書館協議会会長及び副会長の決定について 

入間市立図書館協議会会長及び副会長の決定について報告 

（４）入間市文化財保護審議委員会委員長及び副委員長の決定について 

入間市文化財保護審議委員会委員長及び副委員長の決定について報告 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２６号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和７年度から中学校で使用する教科用図書について採択したいの

で、この案を提出するものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２６号 原案どおり可決します。 
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議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の１件の議案審査に入ります。 

議案第２７号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市

教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第２７号 入間市学校運営協議会委員の任命について 

（非公開） 

教育長 議案第２７号の審査が終了しましたので、これより会議を公開しま

す。 

そ の 他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

参事兼学校教育課長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

髙山職務代理者 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

髙山職務代理者 

 

橋本委員 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

橋本委員 

 

教職員指導担当副参事 

 

 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

学校の飼育小屋について、昔は小動物等の飼育をしている学校が多く

ありましたが、現在も飼育を行っている学校はありますか。 

小学校で２校、うさぎを飼育しています。 

小学校での生活科や理科の一環で、小動物との触れ合いを目的に飼育

が行われてきたと思います。ただ、夏休み中のお世話などが難しい時代

になってきている中で、飼育が行われているとすればどういった体制を

取っているのかをお聞きしたいです。 

もう一つお聞きしたいのですが、農園を持っている学校はどのくらい

あるのでしょうか。 

学校によって近隣の畑を借りている所もあれば、校内に畑を設けてい

る所もあると思います。 

農園の管理について、特に夏休み中は教職員が管理を行っているので

しょうか。 

夏休み中に必要になる作業については、教職員やボランティアが行っ

ています。なお、中学校では特別支援学級の生徒が部活動として行って

いる学校もあります。 

働き方改革も大事ですが、農業体験や動物との触れ合いといった情操

教育もまた必要だと思います。 

いじめ連絡対策協議会は委員１５名で任期２年、いじめ問題調査審議

会は委員５名で任期２年と定められていますが、これらの委員はすでに

委嘱や任命がされているのでしょうか。 

委員の委嘱・任命は団体役員等の変更を受け、例年８月頃に行ってい

ます。従いまして、現在は名簿を作成している状況です。 

「すぐーる」や「リーバー」の未登録者はどのくらいいるのでしょう

か。 

各学校で登録を行うよう指導を行っています。なお、未登録とされて

いるものの、実際には登録できている事例が確認されているため、正確

な未登録者が把握できていません。この問題については業者に対応を依

頼していますので、正確な人数が判明しましたら改めて報告します。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 
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教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

図書館だより７月号をお配りしました。 

８月の教育委員会定例会を８月２７日（火）午後１時３０分から５０

１会議室で予定しています。 

８月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会７月定例会を閉会します。 

 

 


